



Conseil économique et social

Distr. générale
9 décembre 2013
Français
Original : anglais

Commission de la condition de la femme

Cinquante-huitième session

10-21 mars 2014

**Suite donnée à la quatrième Conférence mondiale
sur les femmes et à la session extraordinaire
de l'Assemblée générale intitulée « Les femmes
en l'an 2000 : égalité entre les sexes, développement
et paix pour le XXI^e siècle » : réalisation des objectifs
stratégiques, mesures à prendre dans les domaines
critiques et nouvelles mesures et initiatives**

Déclaration présentée par l'Armée du salut, organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 36 et 37 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.



Déclaration

L'Armée du salut est un mouvement international et une branche évangélique de l'Église chrétienne universelle. Son message a pour référence la Bible. Son ministère est motivé par l'amour de Dieu. Sa mission est de prêcher l'Évangile de Jésus-Christ et de répondre sans discrimination aux besoins des hommes, en son nom.

L'Armée du salut a travaillé sur les objectifs du Millénaire pour le développement longtemps avant qu'ils ne soient ainsi désignés. L'Armée du salut continue de combattre les injustices qui entourent les objectifs et continuera à œuvrer à l'éradication de ces injustices, s'il y a lieu.

L'Armée du salut travaille depuis plus de 145 ans à relever les défis des objectifs du Millénaire pour le développement en faveur des femmes et des filles et à améliorer la vie des femmes et des filles dans le monde à travers ses programmes liés au développement du caractère et de la foi.

Nous reconnaissons que les objectifs du Millénaire pour le développement ne seront pas atteints en 2015, et nous avons essayé de faire quelque chose pour éradiquer les problèmes qui affectent les personnes marginalisées. En effet, une transformation sociale et économique à grande échelle est nécessaire pour observer une évolution significative dans ces objectifs.

Nous aimerions relever quelques domaines dans lesquels notre organisation a engrangé des résultats et connu des difficultés concernant l'éradication de problèmes liés aux objectifs du Millénaire pour le développement dans une perspective religieuse.

La pauvreté et la faim

La pauvreté et la faim continuent d'affecter notre société, mais nous croyons que nous avons apporté un changement dans la vie de personnes à travers le monde en les aidant à en sortir. Les programmes traditionnels n'ont pas vraiment traité les causes profondes de la pauvreté et de la faim, et sans un véritable changement économique, le pauvre continuera à rester pauvre et marginalisé.

Parce que l'Armée du salut est une organisation internationale, nous avons abordé les questions de la pauvreté et de la faim dans différentes situations à travers le monde. En République tchèque, nous participons activement à la Campagne contre la pauvreté, éveillant la conscience du public sur les problèmes liés à l'objectif d'élimination de la pauvreté. Nous fournissons un large éventail de services aux femmes, allant du logement aux groupes de soutien, en utilisant une approche globale respectueuse de la personne tout entière.

Nous avons des programmes de nutrition dans le monde pour aider à éradiquer la faim et nous offrons également des programmes de réhabilitation pour aider les gens à sortir de la pauvreté et à être autonomes et autosuffisants.

Dans une autre partie du monde, l'Armée du salut a essayé d'éradiquer la pauvreté en dispensant une formation aux petites et moyennes entreprises en matière de budget et de gestion, ainsi qu'un programme SMART (simple, mesurable, atteignable, avec un échéancier). La formation est dispensée dans une communauté

est s'adresse aux femmes et aux filles; elle est également dispensée aux femmes en prison et à celles en liberté conditionnelle.

À cet effet, l'Armée du salut recommande que les gouvernements :

- Reconnassent que les organisations religieuses peuvent apporter une aide et un appui durables si leur participation au processus de réseautage est requise;
- Reconnassent que les problèmes de la faim et de l'insécurité alimentaire ont des dimensions mondiales et sont susceptibles de persister, et même d'exacerber dans certaines régions si des mesures concertées, urgentes et déterminées ne sont pas prises;
- Reconnassent qu'il faut mettre fin à l'avidité de quelques nantis et à l'inégale répartition des ressources, lesquelles affectent plus les femmes que les hommes; il faudrait davantage d'efforts pour garantir une répartition égale des ressources qui aboutirait à la propriété commune et à l'égalité;
- Étendent leurs services aux organisations religieuses et se joignent à elles dans les programmes de lutte contre la pauvreté; veillent au suivi des financements accordés aux pays de manière à s'assurer que les fonds parviennent aux communautés et servent à l'éradication de la pauvreté.

Accès à une éducation de qualité et autonomisation des femmes

L'Armée du salut a plus de 2500 écoles dans le monde ouvertes aux femmes, aux hommes, aux garçons et aux filles. Plusieurs de ces écoles sont situées dans des zones pauvres où vivent des personnes marginalisées, durement touchées par la pauvreté, afin de permettre à tout le monde dans la communauté ou le village de bénéficier au moins de l'enseignement primaire.

Dans certaines parties du monde, les instituteurs itinérants, appelés agents d'alphabétisation, vont à la rencontre des enfants et conduisent des classes d'alphabétisation pour des filles et des femmes dans des colonies ou des prisons.

La communauté religieuse a permis aux femmes de recevoir une formation de dirigeantes, des conseils pour un changement de comportement et une formation en matière de propriété, pour qu'elles puissent ainsi transformer la vie des membres de leurs familles et communautés.

L'Armée du salut œuvre pour l'autonomisation des femmes rurales qui ont des projets viables de création d'entreprises, mais manquent de capitaux pour acquérir des aptitudes et des connaissances de base en matière d'entreprise.

L'Armée du salut a toujours lutté pour l'autonomisation et l'égalité des femmes. Nous tenons des séminaires, des classes et des programmes de formation pour l'autonomisation et l'habilitation des femmes et des filles. Nous travaillons pour la promotion de l'égalité des droits égaux pour les femmes et les filles et recherchons les voies et moyens leur permettant d'utiliser leurs aptitudes et capacités de gestion pour gérer leurs ménages, leurs communautés et même leurs pays.

À cet égard, l'Armée du salut recommande aux gouvernements de démanteler les obstacles économiques aux opportunités éducatives des femmes et de promouvoir une répartition équitable de l'autorité et des responsabilités au sein de la

famille, de la société et en milieu professionnel, ainsi qu'un accès égal à la prise de décision politique et économique.

L'Armée du salut poursuit les objectifs du Millénaire pour le développement depuis longtemps et continuera à rechercher un système juste de développement, bien après 2015. L'Armée du salut encourage les États membres à continuer à œuvrer en faveur de l'atteinte des objectifs du Millénaire pour le développement.
